

## Llega la inflación a su mayor nivel en siete años (El Financiero 02/07/08)

Llega la inflación a su mayor nivel en siete años (El Financiero 02/07/08)(Eduardo Jardón) Miércoles, 2 de julio de 2008 El alza en los precios de los alimentos y energéticos disparó a 3.9 por ciento la inflación anual en los países que conforman la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Este incremento es el más elevado desde junio de 2001. A tasa anual, el índice de precios de energía aumentó 14.6 por ciento, mientras que los alimentos subieron 6.1 por ciento. México ha sorteado los incrementos en energéticos, debido a los subsidios del gobierno. El país se encuentra entre los que reportan una menor alza de la OCDE. La menor cifra corresponde a la República Eslovaca, con 3.9 por ciento, seguida de Holanda y México, con 4.0 y 5.3 por ciento, respectivamente. El país que reporta un mayor aumento en los precios de los combustibles es Bélgica, con 25.5 por ciento entre mayo de 2007 y el mismo mes de este año. En alimentos, los menores registros se observan en Canadá, Japón y Suiza, con alzas de 1.8, 2.6 y 3.3 por ciento, en cada caso. En el extremo opuesto están Turquía, donde el precio promedio de los alimentos aumentó 15.7 por ciento anual; enseguida está Islandia, con un incremento es de 15.3 por ciento. México reporta un alza de 8.8 por ciento en este rubro, con lo que se ubica por arriba del promedio entre los países de este organismo. Excluyendo los precios de alimentos y energéticos, la inflación en los países de la OCDE fue de 2.1 por ciento anual, ligeramente por arriba de 2 por ciento del mes previo, pero en el rango promedio de los dos últimos años. Ante las presiones inflacionarias generadas por los alimentos y energéticos, diversos países, como México, han endurecido su política monetaria. Incluso, se prevé que el jueves el Banco Central Europeo anuncie un incremento en las tasas de interés.